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BENALI Amir
ALIOUCHE Safia
MAIRESSE Binjamyn
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HAIRON Charlotte
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DOMINGUES Kévin
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PAYEN Ferrer (par procuration à Amir)

Administrateurs En Retard
HERVIER Thibault
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BARDY Félix
BRUSTOLIN Marc
GODOT Léa
NOVIKOV Youri (par procuration à Léa)
OGIER Tom
PAUL-DAUPHIN Lou
SCHEIRLINCK Clément

Membres Actifs En Retard
VANHEECKHOET SWORDS Merlin
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Ordre du Jour
Certains points sont rajoutés (en gras) ou supprimés (barrés) suite au vote de l’ODJ en CA.

— Changement d’ordre du jour (vote)
— Vote du CR du CA du 12/01/2022
— Vote de l’ODJ
— Membres Actifs et Membres Impliqués

— Élection nouveaux membres actifs
— Retour sur les membres actifs

— Trésorerie
— Clic Trezo
— Situation des comptes

— Informatique / Hackerspace / Infra
— Nouvelle Machine
— GT outils infra

— Réseau
— Point GAELIS
— Élection CA Lyon1
— WECoF
— SDTP
— Village Asso
— AGORAÉ

— Événements
— Tournoi Rocket League
— Sortie Ski
— Gala de l’AML
— Afterwork
— Évent avec La Planck et Gest’Asso
— Événements divers

— Communications
— Cartes d’adhésion
— EXIT
— Journée Internationale pour les Droits de la Femme

— Local / Stock
— Caisse
— Bar
— Retour Local

— Partenariats
— Pulls
— Ski

— Points divers
— Anniversaires
— Communication interne

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour

3



CA 03/02/2022

1 Changement d’ordre du jour (vote)
Rajout des points suivants :

— Événements
— Afterwork
— Évent avec La Planck et Gest’Asso
— Événements divers

— Communications
— Journée Internationale pour les Droits de la Femme

— Points divers
— Anniversaires
— Communication interne

Vote du changement d’ordre du jour :

0 1 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 1 0 12 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Vote du CR du Conseil d’Administration du 12/01/2022
Vote du CR du CA du 12/01/2022 :

2 2 0 3 Le collège des MA a voté POUR.
1 1 0 11 Le CR est approuvé !

3 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Ahmed souhaite se présenter en tant que MA.

Ahmed : J’aimerais bien aider plus l’association, et pour ça j’aimerais devenir MA ; c’est Amir qui me l’a
proposé.

Ahmed affirme qu’il sera là aux évents de l’AML, qu’il lavera le sol et qu’il fera respecter le port du masque,
il confirme aussi qu’il dispose du temps nécessaire pour être impliqué dans l’AML. Cependant il n’a pas le
permis.

Moana souhaite se présenter en tant que MI.

Moana : Je suis en MK4 donc je n’ai rien à voir avec l’informatique mais j’aime bien l’AML et je trouve
l’ambiance vachement cool. J’aimerais bien rentrer dans la famille de l’AML.

Moana affirme qu’elle devient MI non seulement pour le fun mais pour aider aussi activement que possible
l’AML, malgré qu’elle soit sur le campus Rockefeller.

Binjamyn : Ahmed, quand tu vas agir au nom de l’AML, tu auras le poids de l’assos sur toi, c’est-à-dire que
tu auras la responsabilité de bien représenter l’association, est-ce que ça te va ?

Ahmed : J’ai déjà représenté une autre assos et des groupes de personnes, notamment une assos d’informa-
tique donc il n’y a pas de problème.

Merlin rentre dans le CA.
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Ahmed et Moana sortent de la salle pour les délibérations de vote.

Charlotte : Je pense que les deux sont motivés et je pense qu’ils pourraient bien s’investir dans l’AML.

Tom : Je pense qu Moana est très impliquée, et Ahmed va être très actif.

Amir insiste sur le fait que ce n’est pas un vote à la volée, et que c’est important de le prendre au sérieux.

Thibault rentre dans le CA.

Vote pour que Ahmed devienne Membre Actif :

2 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
4 2 0 8 Ahmed est maintenant Membre Actif en période de probation !

Vote pour que Moana devienne Membre Impliquée :

2 1 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
5 0 0 9 Moana est maintenant Membre Impliquée !

Ahmed et Moana rerentrent dans la salle.

4 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Retour sur Liza et Adrien, tous deux absents : demande de retours et débat sur un rallongement possible de
la période de probation.

Binjamyn : Liza est très présente ; je ne vois pas assez Adrien pour pouvoir émettre un avis. Je suis pour
qu’on repousse la période de probation.

Kévin : Liza est là tous les jours, et je vois souvent Adrien derrière le bar.

Léa : Je les ai pas énormément vu.

Tom : Je suis pour qu’on repousse la période de probation, surtout que pour eux ça change rien.

Le CA décide de repousser la période de probation pour les deux. Amir explique le principe de la période de
probation.

5 Trésorerie

5.1 Clic Tréso
Sylvère explique que désormais tous les Pôles ont accès à Clic Tréso afin de pouvoir faire des budgets prévi-
sionnels et surveiller l’état des comptes.

5.2 Situation des comptes
La préfecture a enfin validé le CR de l’AG ; sinon notre trésorier est en attente de la banque pour mettre à jour
certaines informations. De plus, les comptes vont bien même si l’AML n’a pas encore reçu les subventions
de l’université.
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6 Informatique / Hackerspace / Infrastructure

6.1 Nouvelle machine
Cette nouvelle machine permettra de faire des sauvegardes et de faire des tests, et proposera d’autres services :
par exemple un serveur de jeu.

6.2 GT Infra
Il y a eu un GT sur les besoins de l’infra mercredi 2 février : discussions/demandes sur les outils que l’AML
possède déjà. Sylvère rappelle que l’AML n’utilise plus l’AMLBOX donc il est normal de ne plus y avoir accès.

Mattéo sort du CA.

7 Réseau

7.1 Point GAELIS
Un GFORM de sondage à propos des goodies GAELIS est sorti. Il y aura un GT sur les Trusted People le
8 février en distanciel.

Thibault : La fameuse anecdote : vous avez bien plus de chances de vous faire mordre par votre pote que par
un requin. Notamment en 1985 à NYC, on dénombrait pas moins de 1600 aggressions par morsure d’Hommes
contre seulement 12 par des requins. On notera aussi que les chats ont tendance à mordre deux fois moins
que nous et que les ratons-laveurs sont aussi dangereux que les requins. Bref attention à Amir.

7.2 Élections CA Lyon 1 - 2-3 février
Pas de point sur les élections CA Lyon 1 au final étant donné que c’est déjà fini.

7.3 WECOF - 4-6 février
Thibault : La soirée escalade de vendredi soir est pleine ; pour le reste venez nombreux !

7.4 Sors De Ta Piaule - 14-18 février
"Sors de ta Piaule" c’est un événement GAELIS qui vise à lutter contre l’isolement et la précarité étudiante
en proposant des activités gratuites sur une semaine pour les étudiants.

Thibault : Cette année l’AML organise un événement avec la GAKEL ; mais pas de spoil, attendez le point
Évent !

7.5 Village Asso
Ce sera certainement courant mars. La pause brindille a été choisi car cette assos représente bien les valeurs
de GAELIS, de plus on pourra vraiment avoir un impact pour eux.

7.6 AGORAé
Thibault : L’AGORAé a besoin de bénévoles pour faire la collection de dons, entretenir le local et l’animer.
C’est ainsi qu’on permet aux bénéficiaires de vivre correctement.
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8 Événements

8.1 Tournoi Rocket League
Charlotte : Les gagnants sont Shadow-TH ; au total 14 équipes ont participé et on a eu des bon retours !
Merci à tous et toutes, surtout pour le cast Hector et Amir. En plus les joueurs étaient d’origines assez
variées : un des gagnants a 12 ans.

Clément : C’était pas un tournoi officiel du coup ? Je me pose la question de la légalité de la chose étant
donné que c’est un mineur.

Charlotte : Il n’y avait pas de cash prize donc ça ne pose pas de problème.

Éclaircissement à propos du cash prize : un anonyme a voulu faire un don pour que l’AML puisse mettre en
place un cash prize ; cette proposition est arrivée trop tard pour pouvoir être correctement discuté en amont
du tournoi.

De plus, la chaîne Twitch de l’AML a eu un pic de 60 viewers sur le live, et Charlotte a récolté des statistiques
de Communication : le bouche-à-oreille et Discord fonctionne le mieux.

8.2 Sortie Ski
Charlotte : Ça aura lieu le 12 février, et on est à 43 inscrits actuellement ! Ça pourrait être cool de leur offrir
un goûter, on a des compotes déjà à l’AML, et d’après Mattéo ça reviendrait à environ 30 euros de payer ça
en plus.

Kévin : On a pas prévu ça lors des courses cette semaine.

Amir : Si on vend les 60 places on sera obligés d’aller faire des petites courses ; ça ne dérange pas de faire
un goûter.

Charlotte : Il reste 17 places à vendre, dont au plus 4 places piétonnes.

Tom : On paie un prix fixe ou en fonction des inscrits ?

Amir : C’est possible que ça impacte un peu si on vend pas toutes les places : faut qu’on vende tout.

8.3 Sors De Ta Piaule
Charlotte : L’AML organise un Just Dance avec la GAKEL le jeudi 17 février à Rockefeller pour un total
de 30 personnes ! Il nous faudra une Switch et des enceintes.

Le CA réagit avec enthousiasme !

8.4 Afterwork
Sondage pour décaler l’Afterwork car la date actuelle (le 18 février) est pendant le SDTP.

Félix : Il y aura eu la sortie ski juste avant, on peut décaler je pense.

Tom : Le Just Dance finit quand ? On peut toujours aller au bar après.

Safia : Les étudiants en Informatique vont peut-être pas aller jusqu’à Rockefeller : pas rentable à mon avis
de faire l’Afterwork juste après le Just Dance.
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Léa : Ça fait plusieurs fois qu’on décale : il y aura toujours des gens qui ne pourront pas être là.

Clément : Ça décalerait au 3 mars.

Le CA est favorable de décaler l’Afterwork à la rentrée : au 3 mars.

8.5 Gala AML
Choix de la date : la semaine 11 et la semaine 12 du calendrier universitaire sont proposés.

Tom : Ce serait mieux si c’est en dehors des périodes d’alternance des M1.

Kévin : La semaine 11 c’est la semaine des partiels des L3.

Charlotte : Il faudrait qu’on fixe au moins la semaine aujourd’hui pour pouvoir commencer à avoir des devis
des salles différentes.

Tom : L’alternance finit la semaine 11 ; la semaine 12 est pas mal pour tout le monde je crois.

Charlotte : Mes recherches partent sur la semaine 12 alors : on fera un sondage sur Slack pour savoir le
jour exact, et on enverra un mail aux étudiants pour savoir leurs préférences aussi. Vendredi ou samedi dans
l’idéal je pense.

Clément sort du CA.

Un GT sera organisé dans les semaines à venir pour la recherche de la salle : la salle doit être ouverte jusqu’à
3h et doit permettre de la vente d’alcool.

Amir : Motivez vous pour trouver des salles : Charlotte vous a demandé il y a un mois déjà donc faites pas
de fausses promesses : sans la salle on peut rien organiser de plus et on reste bloqués.

Sylvère : On peut peut-être louer la salle de fêtes de Villeurbanne.

Charlotte : On peut pas vendre d’alcool là bas - je les recontacterai quand même.

Tom : Ce qu’on peut faire c’est "vendre" avec des tickets donc même la salle des fêtes ça passe.

Amir : J’aimerai pas tenter le coup : c’est de la vente déguisée dans une salle de mairie c’est pas ouf. De plus
les choses vont vite commencer à s’enchaîner donc va falloir être réactifs.

8.6 Évent avec La Planck et Gest’Asso
Le projet prévu initialement est annulé car Gest’Asso n’est pas assez motivé.

Amir : Si jamais ya des évent avec d’autres assos j’aimerai des retours un peu plus clairs : je trouve que tout
était un peu dans le flou là et j’ai pas l’impression que y avait un vrai travail.

Binjamyn : C’est normal, tout était dans le flou et rien ne bougeait.

Amir : Est-ce que vous avez encore envie de faire un évent avec eux ?

Binjamyn : En soi plutôt un afterwork ; on a rien de prévu fin mars pour l’instant.
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Tom : Les évent inter-assos sont toujours complexes : surtout vu que Gest’Asso sont pas sur La Doua.

Amir : On peut tenter le Supr’M pour un afterwork ou une soirée jeux de sociétés.

8.7 Événements divers
Charlotte : On va faire une petite soirée jeux de société / Rubiks Cube prochainement, et je voulais vous
proposer une soirée patinoire, est-ce que vous êtes chauds ?

Le CA est enthousiaste !

Charlotte : On va refaire un tournoi de jeux vidéos à peu près mi mars ; on comptait faire un sondage pour
décider du jeu donc envoyez vos suggestions à Martha !

9 Communications

9.1 Cartes d’adhésion
Les cartes d’adhésion sont enfin arrivées ; le CA est favorable pour demander la carte d’adhésion à chaque
vente. Protocole à suivre pour remettre la carte d’adhésion aux personnes ayant adhéré mais n’ayant pas reçu
de carte sur le Slack. Une fois le CIVICRM à jour un mail sera envoyé à toutes les personnes dans ce cas.

9.2 EXIT
Le CA est favorable pour que l’AML relaye la communication d’EXIT à propos des événements Next Gaymer
Festival et la Semaine des Arts et de la Science Queer.

9.3 Journée Internationale pour les Droits de la Femme
Martha : Autour du 8 mars l’association Afrogameuse tiendra un stand et organisera des ateliers pour cette
journée : ça vous intéresse qu’on relaye leur comm et/ou qu’on tienne un stand à côté d’eux ?
Amir : Apparemment on a déjà eu cette demande l’année dernière ; on a aussi une certaine FédéFi qui nous
contacte pour faire un truc sur la Femme et les Sciences. Est-ce que ça vous intéresse que l’AML fasse un
évent là dessus.

Sylvère : Relayer la comm au moins peut être intéressant : faudrait attendre qu’on ait plus d’infos avant de
prendre une décision.

Thibault : Pour la comm je suis d’accord, généralement l’université fait des trucs pour ça aussi. Autant pour
faire un stand faut les idées et perso j’en ai pas - faudrait plus d’infos.

Pour résumer : l’AML relaye la comm et attend d’avoir plus d’informations avant de décider si on tient un
stand ou pas.

10 Local / Stock

10.1 Caisse
L’AML a désormais un écran tactile 13”, offert par Erwan GUILLOU, qui permet d’économiser assez sur le
budget pour pouvoir acheter un nouveau tiroir caisse. L’AML aura donc une caisse backup.
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10.2 Bar
Kévin : Les planches seront bientôt toutes coupées ; ensuite les poutres - merci Safia - devront être coupées
et enfin il faudra tout poncer. Le bois a été totalement gratuit pour l’instant en plus. Il me faut des gens
motivés pour terminer le bar au plus vite - il y a quelques photos de l’avancement sur le Slack.

10.3 Retour Local
Kévin : Je rappelle que seul le carton va dans la poubelle à carton : faut surtout pas y mettre de plastique.
En plus il manquait les pains au chocolat pour la sortie ski dans les dernières courses.

11 Partenariats

11.1 Pulls
Amir : On va faire un GT pour parler en détail des pulls de promo : on pensait faire un concours de logo
pour l’arrière du pull. Des gens chauds pour le GT?

Sylvère : Les pulls MA/MI c’en est où ?

Amir : Ils ont été commandé, pour les payer faut voir avec Sylvère, on mettra les détails sur Slack.

11.2 Ski
Il faut envoyer à VerySki une liste des participants qui ne prennent pas d’équipement lundi, afin qu’ils puissent
profiter de la remise de 10%.

12 Points divers

12.1 Anniversaires
Proposition d’une affiche avec les anniversaires des MA pour le local.

12.2 Communication interne
Amir : Je trouve qu’on a eu une communication interne nulle en ce moment : on savait pas qui était MA, le
Slack est beaucoup moins utilisé en ce moment. C’est important qu’on continue à communiquer et à le dire
quand ya des choses qui vont pas - par exemple pour le tournoi RL.

Tom : Ya des choses qui se sont mal passés au tournoi RL ?

Charlotte : On a fait un retour direct auprès des personnes concernées, c’étaient des problèmes assez légers
donc je me suis dit que c’était pas forcément essentiel d’en parler en CA.

Amir rappelle que l’associatif est là à la base pour s’amuser.

Amir : D’ailleurs je veux rappeler que nos réunions entre Membres Administrateurs sont dans le but d’avoir
un dialogue plus régulier et direct entre les différents Pôles et pour mieux préparer les CA. L’objectif est pas
du tout de mettre à l’écart les MA.

Tom : Pour vous un CA ça sert à quoi ? Pour moi c’est pour débattre et décider : faut vraiment qu’on débatte
en CA, faut pas que ce soit uniquement des points informatifs et des votes.

10



CA 03/02/2022

Sylvère : On prend aucune décision en réunion : c’est surtout des réu informatives. Les CA pour moi servent
à donner des infos autant qu’à prendre des décisions : les CA c’est la manière officielle d’informer les gens -
faut être présent ou au moins lire le CR pour être au courant. L’OdJ envoyé pour les CA c’est le même que
notre dernière réu avec des choses en plus - tout ce qu’on dit en réu on redit en CA.

Tom : N’hésitez pas à garder les débats en CA.

LE CA EST CLOS.
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